E. Huneeus No Alcanzó A Ver Serie "Perico"

fallecía, en el Consejo Nacional de Televisión hacían un traspaso de la serie "Perico trepa por Chile" a cinta VHS para que la escritora pudiera ver cómo había quedado su obra transformada en un programa de televisión.

Anteayer, el mismo

día que Esther Huneeus

ra del Ministerio de Educación para dicho Consejo, estaba ayer muy compungida: "Hace dos semanas, cuando Canal 4 me trajo la serie ya terminada, hablé con una de las hijas de Esther Huneeus quien me dijo que, aunque en-

ferma, tenía interés en

conocerla. Desgra-

ciadamente, en el Con-

sejo no hubo posibilidad

de hacer el traspaso

Edith Altmann, aseso-

hasta que ya fue demasiado tarde". La serie saldrá al aire

en septiembre, a través

de Canal 4. Junto con el primer capítulo, se transmitirá un reportaje especial sobre la escritora que usaba el seudónimo de Marcela Paz, "como una manera de que Perico le rinda un homenaje". La dirección de la serie es de Carlos Godoy y la cámara, de Luciano Tarifeño. Según Edith Altmann "ya están casi terminadas las gestiones para que Televisión Nacional la transmita en diferido al norte y sur". Anunció además que, simultáneamente a la transmisión de los capítulos, aparecerá un

fascículo con el diario

de vida de Perico que,

en realidad, lo escribió Camilo Cintolessi, el actor, y su abuelo. Además habrá fotografías y

artículos sobre ecología de cada uno de los lugares que visita el personaje creado por Esther Huneeus. En esa misma fecha, Edith Altmann viajará

a Panamá a la reunión del Convenio Andrés Bello. Allí se determinará si el resto de los países firmantes toman la idea de hacer un programa de televisión semejante para ser intercambiado entre los miembros.

"Ojalá todo salga co-

"Ojalá todo salga como queremos porque será una de las formas de homenajear a esta gran mujer, que creó tantos mundos de fantasía sanos e inteligentes".